



A FUEGO LENTO



ALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

A MC LE FALTA UN SENADOR PARA SER BANCADA

Al partido naranja no le alcanza para convertirse en fracción parlamentaria –con todos los beneficios que esto implica, incluidos los económicos–, por lo que Dante busca a su quinto senador en otros partidos

M

ovimiento Ciudadano, quiera o no, se convertirá en el partido *bisagra* del Congreso de la Unión, pero sobre todo en el **Senado de la República**.

Con base en los resultados de la elección del pasado 2 de junio, sólo alcanza a tener cuatro senadores; es decir, necesitará un legislador más para poder convertirse en fracción parlamentaria, con todos los beneficios que esto implica.

Si quiere alcanzar esa categoría tendrá que negociar con otro partido para que le “traspasen” un senador. La gran pregunta



es: ¿De dónde lo sacarán? ¿Con quién estará dispuesto a negociar **Dante Delgado** para obtener el senador que les falta? ¿Será con Morena, con el PRI o con el PAN?

En cualquiera de los casos, tendrá que pagar un costo elevado para adquirir el legislador que les falta.

Si optan hacerlo con Morena, ganarán todas las prerrogativas por ser una fracción parlamentaria, pero seguro tendrán que votar todo con ellos y sus aliados. Y es aquí donde los jefes del partido guinda tendrían que sacrificar a un legislador.

Es decir, perderían un elemento, pero si MC sabe de acuerdos y cumple, habrá dado a **Morena y aliados** cuatro senadores más, con lo que en automático alcanzarían la mayoría calificada que necesitan (85 senadores), para aprobar todas las reformas de AMLO y la próxima Presidenta.

No es un hecho consumado. Es una posibilidad que cada vez cobra más fuerza, sobre todo porque los legisladores del partido naranja han coqueteado con Morena. *No han tocado a la 4T ni con el pétalo de una declaración* en el debate sobre las reformas al **Poder Judicial**.

Ahora que si los emecistas quieren buscar en otro lugar, habrá algunos priistas dispuestos a jalar con ellos por el desastre que tiene *Alito* en el *partidazo*.

Y cuando se plantea ese escenario, no hay que dejar de ver a **Manlio Fabio Beltrones**, a quien Alejandro Moreno amenazó con expulsar del PRI.

Recordemos que Manlio y **Dante Delgado**, el dirigente de MC, tienen al mismo padre político: **Fernando Gutiérrez Barrios**. Se formaron en la misma escuela política.

Pero si tampoco ahí encuentran a su quinto senador, podrían echar mano del PAN, más cuando los del partido azul están por romper la alianza que suscribieron con el tricolor. Los panistas están muy

decepcionados porque, en lugar de ayudarles, los priistas pasaron a perjudicarlos en las pasadas elecciones. Tanto que, entre militantes y simpatizantes de Acción Nacional, cobra fuerza la campaña que en su momento lanzó MC: **“Con el PRI ni a la esquina”**.

MILITANTES Y EX DIRIGENTES DEL PRI que están contra la reelección de Alejandro *Alito* Moreno, insisten es que esta es la peor época del tricolor desde su origen.

En el año 2019 recibió el partido con un padrón de seis millones de militantes. Hoy, si bien le va, no llega ni al millón y medio.

Eso sí, además de los **mil millones de pesos** que recibirá como prerrogativas, unos **83 millones de pesos por mes**, obtendrá recursos de las presidencias municipales que obtuvo el tricolor en las pasadas elecciones.

EN EL PAN CONTINÚA EL RECuento DE LOS DAÑOS, tras las elecciones del 2 de junio, y hay quienes dicen que si alguien contribuyó a la derrota de **Xóchitl Gálvez**

éste fue **Vicente Fox**, porque anduvo diciendo que si la senadora hidalguense ganaba la Presidencia se acabarían los programas sociales.

“Ya se acabó que estén recibiendo programas sociales. A trabajar, *cabrones*, como dice Xóchitl”, declaró el ex presidente en plena campaña. Y los resultados están a la vista de todos.

Y como dice **el filósofo... Nome acuerdo**: “Un partido bisagra es aquel que siempre está dispuesto a abrir la puerta a cualquier lado, dependiendo de quién tenga la llave”.

Los legisladores del partido naranja han coqueteado con Morena
